
KWISATZ 2.X.YrZ avec X supérieur ou égal à 3, Y supérieur ou égal à 56 et Z supérieur ou égal à 0

KWISATZ DEVELOPPEMENT

Espace Etoile 40 Avenue Paul Sirvent

FRANCE - 13380 - PLAN DE CUQUES

 16 septembre 2025Date de début de validité :

Directeur des opérations Certification

 Modifie  /  Revision le certificat 33016-3

Pour le système de caisse suivant

délivré à
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/ granted to

Ce certificat atteste que le système de caisse respecte les conditions d'inaltérabilité, de sécurisation, de conservation et d'archivage des données
prévues par la législation française au 3° bis du Titre I de l'article 286 du code général des impôts, dans les conditions fixées par le Référentiel de

certification des systèmes de caisse 1.7

 / For the following cash register system :

Version majeure / Major version :

CERTIFICAT n° 33016 révision 4

Effective date

Accréditation n°5-0696
Portée disponible sur
www.cofrac.fr

Les différentes révisions et les conditions d'applicabilité du présent certificat figurent dans l'annexe ci-jointe, qui fait partie intégrante du certificat et comprend 2 page(s).

Certification chief operating director

The certicate revisions and the compatibility conditions are described in the attached appendix which is part of the certificate and consists of 2 page(s).

This certificate ensures that the cash register system complies with the condition of inalterability, security, preservation and archiving of the data
provided by French legislation in paragraph 3° bis of title I of Article 286 of the General Tax Code, according to Cash register system certification

reference document 1.7

BYCYB - 32 rue Guy Moquet – 92240 MALAKOFF

Le LNE accorde le droit d'usage de la marque LNE à BYCYB.
En vertu de la présente décision notifiée par BYCYB, la société certifiée ci-dessus devient bénéficiaire de cette marque, dans les
conditions définies par les règles d’usage de la marque LNE.

LNE grants the right to use the LNE Certification Mark to BYCYB.
On the strength of the present decision notified by BYCYB, the company certified aforementioned becomes the beneficiary of this
mark within the frame of the specific rules for use of the LNE Certification Mark.



Annexe au certificat n° 33016 rév.4
Certificate Annex n°33016 rév.4

Historique des révisions de ce certificat
Revision history of this certificate

La dernière révision synthétise toutes les précédentes révisions.
The latest revision summarizes all previous revisions.

N° de
révision
Revisio

n No

Début de
validité

Beginnning
of validity

Fin de
validité
End of
validity

Version
référentiel*
Standard
Version

Version
majeure
certifiée

Major version
certified

Versions
mineures
couvertes

Minors versions
covered

Modifications
apportées

Changes made

0 22/05/2017 16/07/2019 1.2 3.XX.Y avec XX supérieur
ou égal à 25 et Y

supérieur ou égal à
0 

Aucune
No

1 17/07/2019 21/10/2021 1.2 3.XX.Y avec 3.XX.Y, avec 
XX >= 34 et Y >= 0)

Aucune
No

2 22/10/2021 17/10/2024 1.6
2.X.YrZ

avec X supérieur ou
égal à 3, Y

supérieur ou égal à
44 et Z supérieur ou

égal à 0

Corrections des 
non-conformités 
de l’audit des 27 
et 28 février 2020
Corrections to 
non-conformities 
identified during 
the audit on 
February 27 and 
28, 2020

3 18/10/2024 29/07/2025 1.6 KWISATZ
2.X.YrZ

avec X supérieur ou
égal à 3, Y

supérieur ou égal à
44 et Z supérieur ou

égal à 0

Actualisation du 
certificat pour 
améliorer la 
lisibilité de la 
version
Certificate update 
to improve the 
readability of the 
version

4 16/09/2025 En vigueur
Currently

1.7 KWISATZ 2 KWISATZ 2.X.YrZ
avec X supérieur ou

égal à 3, Y
supérieur ou égal à
56 et Z supérieur ou

égal à 0

Mise en 
conformité selon 
la version 1.7 du 
référentiel LNE.
Compliance with 
version 1.7 of the 
LNE standard.
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*La version 1.2 du référentiel couvre le respect des exigences du BOI-TVA-DECLA 30-10-30 20160803.
*La version 1.4 du référentiel couvre le respect des exigences du BOI-TVA-DECLA 30-10-30 20180704.
*La version 1.6 du référentiel couvre le respect des exigences du BOI-TVA-DECLA 30-10-30 20210519.
*La version 1.7 du référentiel couvre le respect des exigences du BOI-TVA-DECLA 30-10-30 20210519.
*Version 1.2 of the standard covers compliance with the requirements of BOI-TVA-DECLA 30-10-30 20160803.
*Version 1.4 of the standard covers compliance with the requirements of BOI-TVA-DECLA 30-10-30 20180704.
*Version 1.6 of the standard covers compliance with the requirements of BOI-TVA-DECLA 30-10-30 20210519.
*Version 1.7 of the standard covers compliance with the requirements of BOI-TVA-DECLA 30-10-30 20210519.

1. Fonctionnalités couvertes par le certificat   / Features covered by the certificate

Ce  certificat  délivré  par  BYCYB  atteste  que  le  système  de  caisse  respecte  les  conditions
d’inaltérabilité,  de  sécurisation,  de  conservation  et  d’archivage des  données  prévues  par  la
législation  française  au  3°  bis  du  Titre  I  de  l’article  286  du  code  général  des  impôts,  dans  les
conditions fixées par le Référentiel de certification des systèmes de caisse (version 1.7).

This certificate issued by BYCYB  certifies that the cash register system complies with the conditions
of inalterability, security, conservation and archiving of data laid down by French legislation in 3° bis of
Title  I  of  Article  286 of  the  General  Tax Code,  in  accordance with  the conditions set  out  in  the
Reference standard for the certification of cash register systems (version 1.7).

2. Conditions de compatibilité   / Conditions of compatibility

Ce certificat concernant le système KWISATZ couvre KWISATZ 2.X.YrZ avec X supérieur ou égal à 3,
Y supérieur ou égal à 56 et Z supérieur ou égal à 0

This certificate for the KWISATZ system covers KWISATZ 2.X.YrZ, where X is greater than or equal to
3, Y is greater than or equal to 56, and Z is greater than or equal to 0

Fin d’annexe
End of annex
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